

Groß-Siegharts war Veranstaltungsort für den 3. Thayaland-ZIRKEL

Die Stadtgemeinde Groß-Siegharts und der Verein Zukunftsclub Thayaland waren am 22. März Gastgeber des 3. Thayaland-ZIRKELS. Alle Interessierten konnten sich im Gasthaus „Zum Max“ über aktuelle Energie- und Bürgerbeteiligungsaktivitäten in der Region, das regionale E-Carsharing und vieles mehr informieren.

Vzbgm. Roman Zibusch begrüßte die anwesenden Personen und dankte für ihr Interesse an der Energiewende und regionaler Entwicklung.

Zu Beginn informierte KEM-Manager Ansbert Sturm über die Mustersanierungen der VS Waidhofen und des Bahnhofgebäudes in Dobersberg. Mit diesen Projekten wurden 3 Mio. Euro in die Region investiert, davon alleine 1 Mio. Euro an Förderungen.

Das regionale Carsharing wurde von Renate Brandner-Weiß, Energieagentur der Regionen, präsentiert. Die 7 E-Fahrzeuge legten bisher 146.000 emissionsfrei gefahrene Kilometer zurück. Der Ausbau weiterer Standorte wird angestrebt.

Als neuer Einkaufsgutschein wurde der Thayaland-ZEHNER vorgestellt. Dieser soll als gültiges Zahlungsmittel im ganzen Bezirk eingesetzt werden können. Die Ausgabe der Gutscheine erfolgt über die regionalen Banken und den Verein Zukunftsclub Thayaland. Partnerbetriebe als Einkaufsmöglichkeit sind herzlich willkommen.

Im Zuge des Bürgerbeteiligungsprojektes der TRE Thayaland GmbH konnten 42 Darlehensverträge mit einer Beteiligung von 116.000 Euro abgeschlossen werden. Die Realisierung neuer Projekte, zum Beispiel eine PV-Anlage am Bauhof in Karlstein, am Kommunalzentrum in Gastern und am TBZ in Groß-Siegharts sowie der Ausbau von Ladestellen für E-Fahrzeuge werden in Angriff genommen.



Zum Thayaland-ZIRKEL luden die **Stadtgemeinde Groß-Siegharts** und der **Zukunftsclub Thayaland** mit fachlicher Betreuung der EAR in Kooperation mit der **KEM Thayaland**.

